

150 Jahre Lutherdenkmal – Eröffnung einer Ausstellung und hohe Auszeichnung übergeben

Zum Abschluss des Jahres 2018 zeigte der Briefmarkensammlerverein eine Ausstellung zum 150-jährigen Jubiläum der Einweihung des Wormser Lutherdenkmals. Über drei Wochen war die Ausstellung im Rathaus der Stadt Worms zu sehen. Gezeigt wurden unter anderem viele verschiedene Ansichtskarten aus der Sammlung von Markus Holzmann. Dabei gab es auch kleine Schmankerl, wie etwa eine Stereo-Karte zu sehen.

Eröffnet wurde die Ausstellung von Oberbürgermeister Michael Kissel, der das Engagement des Vereins lobte und auf die Geschichte des Lutherdenkmals einging. Für den Verein stellte Markus Holzmann die Ausstellung vor und ging dabei auch auf die Geschichte der Ansichtskarte ein.

Eine besondere Überraschung hatte Wolfgang Zimmermann, Geschäftsführer des Landesverbandes Südwestdeutscher Philatelistenvereine für den 1. Vorsitzenden Ernst Holzmann mitgebracht. Zimmermann überreichte die Verdienstnadel des Bundes deutscher Philatelisten (BDPh). Mit der Auszeichnung würdigte der BDPh das mehr als 30-jährige Wirken als Vorstandsmitglied und die damit verbundenen vielfältigen Aktivitäten des Vereins.

Schon am Eröffnungstag nutzten viele Besucher die Chance sich die Ausstellung anzusehen. Und auch am Stand des Teams Erlebnis Briefmarke der Deutschen Post bildeten sich den gesamten Tag lange Schlangen. Eine unerwartet hohe Nachfrage gab es bei der vom Verein aufgelegten Pluskarte mit dem Motiv des Lutherdenkmals, so dass zusätzlich zu der geplanten Auflage von 250 Exemplare noch eine Nachauflage geordert werden musste.



Bild 1: v.l.n.r.: Ernst Holzmann, Michael Kissel, Doris Kölsch, Wolfgang Zimmermann, Markus Holzmann



Bild 2: Ernst Holzmann, Wolfgang Zimmermann